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Летняя школа «Культура тоталитарного общества и практики памяти», Высшая школа экономики, Пермь, Россия, 20-31 августа 2019 г.
 
Цель летней школы – свести воедино  точки зрения различных дисциплин, изучающих тоталитарное общество и его образы в поздней советской и постсоветской культурах, и познакомить участников с феноменами прошлого и сложными явлениями современной исторической памяти. Школа рассчитана на студентов бакалавриата и магистратуры, учёных в области истории, культуры, социологии, антропологии и философии, которые интересуются советским и постсоветским периодами. Программа школы состоит из семинаров и лекций. Помимо аудиторной работы, будут проведены выездные семинары в пермских архивах, музеях и памятных местах Прикамья, в том числе, известном музее политических репрессий Пермь-36.

 

Крайний срок подачи заявок: 30 апреля 2019 г. Организационный взнос: 400 евро. Он включает плату за обучение, раздаточные материалы, размещение в двухместных номерах, обед, кофе-брейки и экскурсии.

Помимо заявки на летнюю школу, необходимо подать заявку на получение стипендии, следуя инструкциям на сайте. Стипендия DAAD покрывает расходы на проезд и участие. «Двойной» процесс подачи заявок требует, чтобы заинтересованные студенты подавали параллельно заявки на допуск к летней школе и на стипендию в DAAD. 6 зачётных единиц по Европейской системе переводных зачётных единиц (ECTS), 92 аудиторных часа, ВШЭ-Пермь.
 
На летней школе будут рассмотрены следующие темы:
         Тоталитарное государство «изнутри». Агенты власти на уровне местных и региональных правительственных учреждений

         Культурное пространство тоталитаризма. Эстетика советского, несоветского и антисоветского

         Политическая социализация советских граждан: советская школа и пропагандистская кампания

         Каналы информации и политической коммуникации между правительством и населением

         Советское в постсоветском. Культура памяти сталинского периода в современной России

         Телесность в советской повседневной жизни: голод и лишения

         Современная информационная среда для изучения сталинизма и советского периода

         Тоталитарные общества в сравнительной перспективе

 

Заявку можно подать онлайн по ссылке.
Часто задаваемые вопросы.
 
 
Summer School “Culture of Totalitarian Society and Memory Studies Cases”, Higher School of Economic, Perm, Russia, 20-31 August 2019
 
The objective of the Summer School is to bring together the perspectives from different disciplines to study the totalitarian society and its images in late soviet and post-soviet cultures and to familiarize the participants with the phenomena of the past and complex phenomena of modern historical memory. The school is aimed at Bachelor's and Master’s students, graduate students, researchers in history, culture, sociology, anthropology and philosophy, who are interested in the Soviet and post-Soviet periods. The school’s program consists of seminars, workshops, lectures. In addition to classroom activities, field seminars are to be held at Perm archives, museums and memorial sites of the Kama region, including the prominent Perm-36 museum of political repression.
 
Deadline for submitting applications: April 30, 2019
Participation fee: €400. It includes tuition fees, handouts, accommodation in double rooms, lunch, coffee breaks, and excursions. 
In addition to the application for the Summer School, you need to apply for a scholarship using the instructions on the website. The DAAD stipend covers travel and participation fees. The double-track application process requires that interested students apply in parallel for admission to the summer school and for a stipend to DAAD.
6 ECTS credits, 92 contact hours, HSE- Perm
 
The summer school will address the following issues:
· Totalitarian state "from the inside." Agents of power at the level of local and regional government institutions
· Totalitarian cultural space. The aesthetics of the Soviet, non-Soviet, and anti-Soviet
· Political socialization of Soviet citizens: the Soviet school and propaganda campaign
· Channels of information and political communication between the government and the population
· Soviet in the post-Soviet. Culture of memory of the Stalin period in modern Russia
· Physicality in Soviet everyday life: hunger and deprivation
· Modern information environment for the study of Stalinism and Soviet period
· Totalitarian societies in comparative perspective
 

You can apply online here.
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